Banca El BBVA cerrará 400 oficinas en agosto por vacaciones

El 12% de las sucursales de BBVA permanecerá cerrado para que 1.000 de los

más de 30.000 empleados de la entidad disfruten de sus vacaciones ese mes.

Tanto el buscador de Internet como la enciclopedia on line figuran entre los 24 seleccionados en la categoría de Comunicación y Humanidades. economia 09

El nuevo iPhone 3G llegará a España el próximo 11 de julio

elegante. En dos colores, negro y blanco (sólo en la versión de 16GB). Así es el nuevo iPhone 3G que Steve Jobs, presidente de Apple, presento en la Conferencia Mundial de Desarrolladores celebrada anoche en San Francisco. Parece que la compañía de la manzanita ha hecho caso a los usuarios.

El nuevo iPhone 3G mantiene la esencia que le ha convertido en obscuro objeto de deseo de millones de techies -la pantalla de 3,5 pulgadas y la cámara de 2 megapixeles- y mejora algunos de los puntos débiles del modelo original, como la duración de la batería. El nuevo modelo aguanta hasta 300 horas en stand-by, 10 horas con uso 2G y 5 en 3G.

La nueva aplicación 3G ha servido a Steve Jobs para sacar pecho y presumir de su nueva creación. El 3G que monta el nuevo iPhone es hasta un 36% más rápido que el de los principales modelos de la competencia, el Nokia N95

y el Treo 750, según el explicó el cerebro de Apple.

in-

renovado móvil

de apple, que

GPS. El iPho-

ne 3G llega-

rá, de la ma-

no de Tele-

fónica

mismo

día también lle-

gará a

21 paí-

otros

Ale-

próximo

11 de ju-

Ese

también

corporará

da, Hong Kong, Irlanda, Italia, Japón, México, Nueva Zelanda, Noruega, ESPAÑA SERÁ de los primeros países en disfrutar del

durante el primer año de vida de su terminal

Portugal, Reino Unido, Suecia y Suiza. En total, 70 países podrán disfrutarlo antes de que termine el año.

A pesar de las mejores técnicas, lo mejor del nuevo iPhone es su precio. En EEUU, el nuevo 3G costará 199 dólares (127 euros) el modelo de 8 GB y 299 dólares (191 euros) el modelo de 16 GB. Sin embargo, según avanzó Metro el pasado jueves, el precio en España será aún más recortado. Fuentes de Telefónica han asegurado que el nuevo iPhone 3G podría costar en torno a 90 euros en su debut es-

ROBERTO ARNAZ

¿Jornada laboral de 65 horas?

EMPLEO. Ante la crisis, Europa apuesta por echar más horas. Los ministros de Trabajo de la Unión Europea acordaron ayer ampliar la jornada laboral a un máximo de 65 horas semanales en lugar de las 48 actuales. Significa que países como Reino Unido o Alemania, que han impulsado la normativa, permitirían contratos laborales con jornadas de hasta 13 horas dia-

España no está de acuerdo. Él ministro de Trabajo español, Celestino Corbacho, explicó que la medida supone una regresión al siglo XIX, pero no logró recabar apoyos suficientes contra ella. Queda lo que diga la Eurocámara.

Medicina La PSP, contra el ojo vago



Jugar a la videoconsola portátil de Sony tiene el mismo éxito que los aparatosos parches para tratar la ambiolopía u ojo vago, según la Fundación Visión COI.

Si el mundo se quedara sin viento, habría que buscarlo

Vestas instala un nuevo aerogenerador cada cuatro horas en cualquier parte del mundo.